

Im Zirkus engagiert dabei - gemeinsam zum Erfolg

Seit vielen Jahren unterstützt die Johanniter-Hilfsgemeinschaft Köln soziale Projekte im Bethanien Kinderdorf in Bergisch Gladbach.

Hier werden 120 Kinder in familienähnlichen Wohngruppen betreut, die aus unterschiedlichsten Gründen nicht mehr bei ihren leiblichen Eltern leben können.

In diesem Jahr erhielt der Kinderdorfzirkus Torkelini 1.000,00 Euro.

Am 6. April konnten sich 3 Mitglieder der Johanniter-Hilfsgemeinschaft Köln von dem Talent und den Fähigkeiten der 24 jungen Artisten überzeugen. Unter der Überschrift „Manege frei – Musik ab!“ zeigten sie ihr Können und begeisterten das Publikum.

Unter der Leitung von Astrid Westerboer und Alexa Vieth hatten sie



wochenlang Kunststücke gelernt und geprobt: „Es geht dabei um mehr als nur um Kunststücke: die Kinder lernen, wieder Vertrauen in sich und ihren Körper zu fassen, entdecken, dass sie etwas Besonderes können und sind. Dabei spielen (z.B. bei der Bodenakrobatik) auch Verantwortungsübernahme und die Entwicklung von motorischen Fähigkeiten eine große Rolle.“

